
  
 

 
Beschlussauszug 

 
aus der 

Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Dassow  
vom 12.12.2023 

  
Top 8.2 Baumabahmen 
 
Herr Oldenburg fragt nach, warum bei der Abnahme von städtischen Bäumen keine Fräsung der 
Baumstümpfe erfolgt. Frau Pahl wird hierzu in der Amtsverwaltung nachfragen. 
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